



Exportación digital de Egipto creció un 124% en siete años acumulando 7.400 millones de dólares

Description

El país se ha convertido en líder mundial en velocidad de internet y aumenta la producción de electrónica

La exportación digital de Egipto alcanzó en los últimos siete años los 7.400 millones de dólares estadounidenses. Según el ministro de Comunicaciones y Tecnologías de la Información del país, Amr Talaat, esto representa un aumento del 124 % respecto a 2018, cuando el valor era de 3.300 millones de dólares estadounidenses, así lo informa Daily News Egypt, socio de TV BRICS.

El sector de comunicaciones y tecnologías de la información sigue siendo el de mayor crecimiento en la economía egipcia, con un incremento anual del 14-16 %. Su participación en el PIB del país aumentó del 3,2 % al 6 %.

Especialmente dinámica es la industria de tercerización. En tres años, sus exportaciones se duplicaron de 2.400 millones de dólares estadounidenses en 2022 a 4.800 millones de dólares en 2025. El número de empresas en este sector creció de 90 a 240.

Egipto también está ampliando su producción tecnológica propia. Actualmente, se fabrican teléfonos móviles de 15 marcas internacionales y locales. La capacidad de producción aumentó de 3.300 millones de dispositivos en 2024 a 10 millones en 2025.

El ministro mencionó inversiones significativas en infraestructura y capacitación de personal. Desde 2019, se han destinado 6.000 millones de dólares estadounidenses a la modernización de redes de internet fijas y móviles. Gracias a esto, Egipto ocupa el primer lugar mundial en velocidad media de internet fijo (91,3 Mbps). Otro factor de crecimiento fue la Estrategia Nacional de Inteligencia Artificial, lanzada en 2019, que permitió a Egipto subir 46 posiciones en el índice global de preparación gubernamental para la IA.

Paralelamente, se está capacitando masivamente a especialistas. El número de graduados en carreras tecnológicas se incrementó 200 veces en siete años. En el presente año fiscal se planea formar a 800.000 personas.

Se destaca que estos factores, junto con un marco legislativo desarrollado, hacen de Egipto un lugar atractivo para empresas internacionales de TI. Los recientes acuerdos con decenas de firmas globales y locales deberían crear alrededor de 75.000 nuevos empleos en el sector de outsourcing en los próximos tres años.

El Maipo/BricsTV

Fotografía: FabrikaCr / iStock

Date Created

Diciembre 2025

www.elmaipo.cl